
ТРУДОВОЙ
ПОДЪЕМ

С большим трудовым подъе-
мом работает коллектив третье-

го участка шахты имени С. М.
Кирова в ноябре. У добычной
бригады В. В. Никифорова за
24 дня «плюс» составил 809
тонн. Проходчики (бригадир
Н. Н. Панов) также идут с пе-

ревыполнением планового зада-

ния.

Неудачно складывались дела

в этом году во второй бригаде
горнорабочих очистного забоя:
по итогам работы за десять ме-

сяцев она задолжала государст-

ву 2.178 тонн сланца. С прихо-

дом нового бригадира Г. Ф.
Климюка дела поправляются:

на сверхплановом счету брига-
ды 582 тонны сланца.

А. ВИНОГРАДОВА.

Пролетарии    всех   стран,   соединяйтесь!
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ИНФОРМАЦИОННОЕ  СООБЩЕНИЕ

О Пленуме Центрального Комитета
Коммунистической партии Советского Союза

27 ноября 1978 года состоялся

очередной Пленум Центрального
Комитета КПСС.

Пленум заслушал доклады заме-

стителя Председателя Совета Ми-
нистров СССР, председателя Гос-
плана СССР тов. Н. К. Байбакова
«О Государственном плане эконо-
мического и социального развития

СССР на 1979 год» и министра фи-
нансов СССР тов. В. Ф. Гарбузова
«О Государственном бюджете
СССР на 1979 год и об исполне-

нии     Государственного   бюджета

СССР за 1977 год».

В прениях по этим докладам вы-
ступили: т.т. А. П. Ляшко —предсе-

датель Совета Министров Украин-
ской ССР, Б. А. Ашимов — пред-
седатель Совета Министров Казах-
ской ССР, П. П. Гришкявичус —

первый секретарь ЦК Компартии
Литвы, И. А. Бондаренко — пер-
вый секретарь Ростовского обкома
КПСС, И. Г. Павловский — министр

путей сообщения СССР, М. Г. Во-
ропаев — | первый секретарь Челя-
бинского обкома КПСС, Б. Е. Па-

тон — президент Академии наук
Украинской ССР, В. М. Чердинцев
— комбайнер колхоза «Рассвет»,
Оренбургская область, Б. Р. Рахи-
мов — первый секретарь Самар-
кандского обкома Компартии Уз-
бекистана.

На Пленуме с большой речью
выступил Генеральный секретарь
ЦК КПСС, Председатель Прези-
диума Верховного Совета СССР
тов. Л. И. Брежнев.

Пленум ЦК КПСС принял по об-
суждавшимся вопросам соответст-

вующее постановление,     которое

публикуется в печати.
Пленум ЦК КПСС рассмотрел

организационные вопросы.

■1 Пленум ЦК перевел секретаря

ЦК КПСС тов. Черненко К. У. из
кандидатов в члены Политбюро ЦК
КПСС.

Пленум ЦК избрал кандидатом в

члены Политбюро ЦК КПСС тов.

Тихонова Н. А.
Пленум ЦК избрал кандидатом

в члены Политбюро ЦК КПСС тов.
Шеварднадзе Э. А.

Пленум ЦК избрал тов. Горбаче-
ва М. С. секретарем ЦК КПСС-

Пленум ЦК освободил тов. Ма-
зурова К. Т. от обязанностей члена

Политбюро ЦК КПСС по состоя-
нию здоровья и в связи. с его
просьбой.

На этом Пленум ЦК КПСС закон-

чил свою работу.

НАЗВАНЫ
ЛУЧШИЕ

На заседании шахтйого коми-

тета профсоюза шахты № 3
подведены итоги социалистиче-

ского соревнования за октябрь.
Первое место присуждено кол-

лективу участка № 2, руково-

дит которым Р. Г. Шигабутди-
нов, выполнившему план и со-

циалистические обязательства
иа 101,6 процента. Среди вспо-

могательных участков лидерами

признаны коллективы обогати-
тельной установки, вентиляции

и техники безопасности.

Среди бригад горнорабочих
очистного забоя первое место

заняла бригада А. Н. Петрова с

участка № 2, а из числа про-

ходчиков первое и второе места

поделили коллективы В. А. По-
лякова и В. М. Кириллова с

участка № 1. Победителями со-

циалистического соревнования

стали также бригада крепиль-

щиков внутришахтного тран-

спорта, где бригадиром А. Н.
Николаев, слесарей участка

№ 1 (бригадир Е. С. Денисов).

. Крепнет и развивается на

шахте социалистическое сорев-

нование среди звеньев. По ито-

гам в октябре лучших показа-

телей добилось звено В. А. Ки-
риллова из бригады Н. Е.
Алещенкова, звено Б. Б. Сурко-
ва из бригады А. П. Севастья-
нова и звено В. А. Полякова.

К. ПЕТРОВА,
участковый нормировщик

шахты № 3.

ОТ ВЫСОКОГО КАЧЕСТВА
РАБОТЫ КАЖДОГО -

ТРУДА КОЛЛЕКТИВА Ё

НА НИХ
РАВНЯЮТСЯ

Прочно удерживают первенство
в индивидуальном социалистиче-

ском соревновании слесари В. В.
Шмелев и П. В. Елисеева служ-

бы внутридомового оборудования
поселка Б. Лучки треста ««Слан-
цымежрайгаз».

В. В. Шмелев — старейший ра-

ботник горгаза. Его добросовест-
ное отношение к труду — пример

для молодых слесарей. За испол-

нительность, исключительную доб-
росовестность уважают ветерана

в коллективе. За высокие произ-

водственные показатели его порт-

рет — на Досле почета управле-

ния облгаза.
С 1965 года работает у нас и

П. В. Елисеева. В ее обязанности
входит обслуживание коммуналь-

но-бытовых объектов. Не было
случая, чтобы она сделала что-то'
не так. Всегда качество ее рабо-
ты хорошее. Добросовестный труд

работницы неоднократно отмечен

Почетными грамотами.

Т. ВАСИЛЬЕВА,
председатель профбюро
треста «Сланцымежрай-
газ».

В коллективе электроцеха ТЭЦ
завода «Сланцы» хороших произ-

водственных показателей добива-
ется электрик пятого разряда Вла-
димир Дмитриев. Его имя занесе-

но на Доску почета ТЭЦ.
Фото В.  Александрова.

КОГДА РАБОТА-РАДОСТЬ

РАБОТАЮТ
УСПЕШНО

Пять бригад из шести ПМК-102
успешно справились в октябре с

выполнением основных производ-

ственных показателей. План по

объему работ бригадой В. Г. Ба-
ранкова перекрыт на 57 процен-

тов, бригадой В. А. Сотиикова —

на 30 процентов, бригадой Б. Е.
Кудрявцева — на 23 процента.

В социалистическом соревнова-
нии за доерочное выполнение го-
дового задания первое место иа

заседании постройкома профсою-
за присуждено бригаде П. Ф. Ни-
кеева,     Коллектив строителей   не

только успешно справился с ме-

сячным планом, но и добился то-

го, что в бригаде нет прогульщи-

ков.

В ноябре строители заняты на

сдаточных объектах: на строи-

тельстве мастерских районного
объединения «Сельхозтехника»,
коровника в деревне Перебор,
пункта брикетирования кормов в

деревне Шавково. Все работают
с перевыполнением плановых за-

даний. Хорошо трудится и кол-

лективен. Ф. Можейко, который в

октябре не выполнил плана. Стро-
ители стремятся во что бы- то ни
стало ликвидировать отставание'.

3. ВИШНЯКОВА.

Н. Н. Иванова пришла в цех

резиновой обуви десять лет

тому назад. Молодая девушка

выбрала себе профессию за-

кройщика резиновых деталей и

изделий иа ленточном ноже.

Упорство и трудолюбие помог-

ли ей в короткий срок в со-

вершенстве овладеть этой не-

легкой профессией. Она очень

красиво работает, движения ее

рук быстры и точны. Смот-
ришь — и кажется, что сложно-

го в этой профессии ничего

нет. А ведь от качества выре-

занной детали зависит качество

пошитой      заготовки.        Весь
период работы в цехе резино-

вой обуви Нина Назаровна
ежемесячно выполняет норму
выработки на 150 процентов

при хорошем качестве. Если
участок переходит на пошив

новых артикулов, то первые

пробные детали обычно выре-

зает Иванова.

Неоднократно Иванова по-

ощрялась администрацией цеха

и завода за высокие показате-

ли в социалистическом сорев-

новании. Наставник, она при-

ходит, на помощь в трудную
минуту к каждому, дает совет.

Она щедро Передает йновь
поступившим на участок свой
опыт и мастерство. А йодшеф-
иых у нее уже немало. Издав'

на существует неписанное пра-

вило: «Стал мастером — научи

другого». Так, например, Г. Ф.
Ветрова была у нее учеником,
а теперь уже сама тоже име-

ет учеников. Н. Н. Иванова
пользуется заслуженным ува-

жением в своем коллективе.

Отзывчивость, исполнитель-

ность, доброта, честность^ доб-
росовестное отношение к тру-

ду — основные черты ее ха-
рактера.

В этом году у Нины Наза-
ровны большое событие *— ее

приняли в члены КПСС. Вто-
рой созыв она избрана народ-

ным депутатом Сланцевского
городского Совета народных

депутатов. Передовик произ-

водства много времени отдает

общественной работе.

В нашем социалистическом
обществе ничто так не возвы-

шает личность, как активная

жизненная позиция, сознатель-
ное отношение к общественно-
му долгу, когда ёдИнствр сло-

ва и дела становится повсед-
невной нормой Поведения. Все
эти черты ярко выражены в

Н. Н. Ивановой.

Ю. НОВИКОВА,
Мастер швейного участ-
ка регенератного заво-

да.

МОЛОДЕЖЬ
И

ЦИФРЫ. ФАКТЫ. ИМЕНА
и

СТОЛОВАЯ № Ю:

МАРКА
КОЛЛЕКТИВА

Втором месяц существует в
столовой № 10, которая обслу-
живает рабочих комбината
«Стройдеталь», комсомольско-

молодежная бригада. Руково-
дит ею опытный специалист Га-
лина Танненбаум. Высока про-

фессиональная подготовка и у

поваров. Людмила Ерошенкова,
Светлана Анохина, Нина Ско-
рюкова готовят обеды отлично-

го качества. Буфетчица-касснр
Татьяна Кострова — ударник

коммунистического труда, она

всегда вежлива и приветлива с

посетителями.

За короткий срок работы де-

вушки получили письменную

благодарность и несколько уст-

ных. Коллектив уже близок к

выполнению месячного плана

выпуска собственной продукции.

Девушки высоко держат марку

комсомольско-молодежной бри-
гады.

ПТУ ОБЪЕДИНЕНИЯ

«ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ»:

молодой
КОММУНИСТ

Т. ШАРОВАТОВА
Татьяна Шароватова приеха-

ла в наш город по распределе-

нию после окончания Москов-
ского института железнодорож-

ного транспорта. .Уже два года

работает инженером-планови-

ком. Девушка активно включи-

лась в общественную жизнь

предприятия. Сейчас Татьяна —

член группы народного контро-

ля управления, руководит выпу-

ском стенгазет. Молодой ком-

мунист назначена дублером
пропагандиста в кружок систе-

мы комсомольского политпро-

свещения. Татьяна ведет культ-

массовый сектор в совете моло-

дых специалистов объединения.

ГОРТОРГ:

ВЫМПЕЛ-
ПОБЕДИТЕЛЮ

Магазин № 38 «Уралочка» —

филиал магазина «Космос».
Здесь работают в основном мо-

лодые продавщицы, а руково-

дит коллективом комсомолка

Надежда Кузьмина. Она и

Татьяна Егорова — ударники

коммунистического труда. Хоро-
шо работают продавщица Гали-
на Калимаскнна, фасовщицы
Светлана Замятина н Татьяна
Ларионова. В прошлом кварта-

ле этот небольшой коллектив

выполнил план товарооборота
на 103 процента. Им присужден

переходящий вымпел «Победи-
тель социалистического соревно-

вания».

РЕГЕНЕРАТНЫЙ
ЗАВОД;

В СЧЕТ МАРТА
1979 ГОДА

Сейчас комсомольско-моло-

дежная бригада заготовщиц-по-

шивальщиц, которой руководит

Т. А. Карлова, работает в счет

марта будущего года. Таких
результатов молодые рабочие
смогли добиться, выполняя в

среднем норму выработки на

140 процентов. Коллектив в

этом году четыре раза выходил

победителем ежемесячного со-

ревнования. Бригада встала на

трудовую вахту по достойной
встрече 20-летия со дня начала
движения за коммунистическое

отношение к труду. В этом со-
ревновании бригада также за-

няла первое место. ЕЙ присвое-
но- звание «Организация образ-
цовой комсомольской работы».
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мы видим большие и поэтому по-
стоянно держим их в поле зрения.

Часто приходится возвращаться и

к такому вопросу, как использова-

ние рабочего времени. По нашим

сигналам были приняты меры по
;хищению лесоматериалов с терри-

тории шахты.
: Хочется отметить, что админист-

рация шахты должным образом
реагирует на наши замечания. На-
пример, был строго наказан мате-

риально  заместитель    начальника

энерго» УКХ Леноблисполкома.
предприятия О. П. ЮНИ.

АКЦЕНТ

НАРОДНЫЕ контролеры нашей
шахты ведут большую работу,

цель которой — ускорить внедре-
ние и освоение новой техники, вы-

явить и использовать в производ-
стве внутренние резервы, повысить
эффективность и качество работы.
В этом году дозорные шахты про-

вели двенадцать рейдов и прове-

рок и внесли более двадцати кон-

кретных предложений. Особое вни-

мание мы уделяем вопросу пере-

расхода топлива и электроэнергии.

Тщательно выясняем все причины

и методы их устранения. И сдви-

ги в положительную сторону уже
есть. Но резервы в этом  вопросе

ПОСЛЕ ПРОВЕРКИ      ---------г-----------------------------------

На заседании горкома НК обсуждены результаты проверки
хозяйственно-финансовой деятельности предприятия тепловых
сетей производственного электротеплового объединения    «Лен-

С отчетом   выступил директор

пять котлов   ТВТ-1,5     вместо
НР-13, смонтирована химводо-

подогревка, установлена запол-
. ль _ _        нительная    мазут-

1 1 1 МЛ     ная емкость на ^о
| Ц ПП         кубометров, мазут-

ные насосы и смон-

тированы подогреватели.

План капитального . ремонта
тепловых сетей за 1977 и 9 ме-

сяцев текущего года выполнен

на ; 116,3 процента. За этот пе-
риод проведены наладочные

работы по котельным и тепло-
вым сетям, что позволило улуч-

шить теплоснабжение за счет

перераспределения тепла, регу-

лярно проводится опрессовка
тепловых сетей с целью провер-

ки ;иа прочность, рведена гид-

ропневматическая промывка
жилых и общественных зда-

ний.-
Однако, несмотря на опреде-

ленные достижения, в работе
предприятия есть серьезные не-

достатки. От жителей города

поступают жалобы на недоста-

точное отопление жилого фон-
да. В городе ощущается ост-

рый дефицит тепла. До сих пор

на предприятии отсутствует ге-

неральная схема теплоснабже-
ния города. Не решен вопрос

по защите тепловых сетей от

электрокоррозии. Отсутствие
тепловой энергии в городе

практически не дает возмож-

ности дальнейшего жилищного

строительства и теплофикации
существующего жилого фонда.

По; обсужденному вопросу

горком НК принял подробное
постановление.

КОНТРОЛЬ И ТРЕБОВАТЕЛЬНОСТЬ
участка № 1 Л. В. Димчина за не-

правильное хранение пожарных
рукавов. Понесли дисциплинарные

наказания и другие ответственные
лица за нарушения, выявленные в

результате проверок.

Одним из эффективных средств

борьбы с разгильдяйством и бес-
хозяйственностью стали фотооб-
винения, которых у нас было вы-

пущено четыре.

Есть в нашей работе еще и мно-

го недостатков. На них  нам ука-

зывают как партийное бюро шах-

ты, так и центральная группа на-

родного контроля производствен-

ного объединения «Ленинградсла-
нец». Одним из слабых мест яв-

ляется то, что посты на участках

действуют пока еще слишком не-

решительно. Не хватает им знаний,
чтобы более грамотно проводить

проверки. Но этот пробел помога-

ет решить городской комитет на-

родного контроля, при котором

создан и действует народный уни-

верситет народных контролеров.
И. ГЕРОВИЧ,

председатель группы народно-

го контроля  шахты № 3.

Сланцевское        предприятие

тепловых сетей организовано в

1974 году. В составе предприя-

тия четыре района котельных и
тепловых сетей, из них два —

в Сланцах, один — в Кингисеп-
пе и один в Ивангороде.

В Сланцах пять котельных,
из них четыре — отопительные,

одна снабжает паром и горячей
водой городскую прачечную,

37  километров тепловых сетей.
В коллективе предприятия в

настоящее время 149 трудя-

щихся, в том числе рабочих —

131.
За период существования

предприятия в котельных уста-
новлена автоматика безопасно-
сти, установки химической очи-

стки воды, что в значительной
мере улучшило условия труда

в котельных, а также повыси-

ло надежность эксплуатации

теплосетевого оборудования и
его срок службы. Предприятие
осуществляет контроль за ра-

ботой котельных и выдает реко-

мендации по улучшению их ра-

боты.
Предприятием за 1977 и де-

вять месяцев ■ 1978 года для

улучшения        теплоснабжения
проведена определенная рабо-
та. Произведена реконструкция

котельной № 3, работающей на

жидком топливе, смонтировано

ЭФФЕКТ
РАБОТЫ

Наша центральная группа
народного контроля состоит из

двадцати трех человек. Кроме
того, во всех колоннах и цехах

созданы еще шесть постов на-

родного контроля, объединяю-
щих тридцать общественников,

Свбю работу мы строим со-

гласно ежеквартального плана,

который утверждается партий-
ным бюро. Учитывая специфи-
ку производства, в центральной
группе НК создано три секто-

ра: по эксплуатации автотран-

спорта, технической службе и

организационный.
Значительное место в нашей

работе занимают вопросы эф-
фективности использования ав-

тотранспорта клиентурой, про^

изводственных резервов, расхо-

дования топлива, смазочных

материалов, резины, запчастей,
соблюдения трудовой дисцип-

лины, правильности оформле-
ния товарно-транспортных до-
кументов, выявления приписок.

Всего за отчетный период сде-

лано 14 проверок. Как правило,

к проведению их привлекаются

комсомольцы, профсоюзный ак-

тив. Постоянные наши помощ-

ники В. А. Шарыпин, О. О. Ла-
рионова, В. И. Кутсар, И. Я.
Даньшин.

В марте, например, мы дваж-

ды провели рейд по использо-

ванию прицепов. Выявили боль-
шое количество неисправных

прицепов. В течение месяца

задачей номер один стал конт-

роль за их ремонтом. В резуль-

тате увеличился коэффициент
выпуска парка прицепов на ли-

-нию, что дало возможность

увеличить объем перевозок.

Проводя рейд по использова-

нию рабочего времени, устано-

вили, - что некоторые ремонтные

рабочие нарушают распорядок
трудового дня. По материалам

рейда был издан приказ по

объединению, к нарушителям

трудовой дисциплины приняты

административные меры воздей-
ствия'. .

Наш коллектив работает на

договорных началах с . пред-

приятиями и организациями, го-
рода. Поэтому самый ответст-

венный участок для народных

контролеров СПОГАТ — эф-
фективное использование авто-

трансворта, С этой целью на

регенератном заводе также

была сделана проверка нашими

контролерами и представителем

НК данного предприятия, Вы-
явилиряд нарушений постанов-

ления ЦК КПСС и Совета Ми-
нистров СССР об улучшении

испрл^зования автотранспорта,

В частности, обнаружили про-

стои под погрузкой и выгруз-

кой.   |

На счету народных контроле-

ров немало добрых дел. Однако
еще много    имеется и всякого

рода     недоработок.     Желает
быть лучшей активность постов,

отсутствует постоянная    учеба
контролеров. Сделать действен-
нее работу НК — наша задача,

Л. ГУСЕВА,
председатель    центральной
группы народного контроля

производственного  объеди-
нения   грузового автотран-

спорта.

СТРАНИЦА НАРОДНОГО КОНТРОЛЯ

ЗОРКИЙ
„ГЛАСНОСТЬ ЕСТЬ МЕЧ. КОТОРЫЙ САМ ИСЦЕ-

ЛЯЕТ НАНОСИМЫЕ ИМ РАНЫ".
В. И. ЛЕНИН

ЗАСЕДАНИЕ ГОРКОМА НК
24 ноября состоялось очередное

заседание горкома народного кон-

троля.

Обсуждена работа группы НК
погрузочно-транспортного управ-

ления объединения «Ленинград-
сланец», а также результаты про-
верок     производственно-финансо-

вой деятельности комбината стро-

ительных материалов треста «Лен-
облсельстрой» н хозяйственно-фи-
нансовой деятельности предприя-

тия тепловых сетей производствен-

ного объединения «Ленэнерго»

УКХ  Леноблисполкома.

ПОД ПАРТИЙНЫМ КОНТРОЛЕМ
Полгода прошло после заседа-

ния парткома, на котором рас-
сматривался вопрос «Об улучше-
нии руководства центральной
группы народного контроля груп-
пами и постами народного конт-

роля в строительных управлени-

ях в свете выполнения постанов-

ления партийного комитета от 15
сентября 1976 года».

Работа центральной группы НК
не вызывала особого беспокойст-
ва, вопрос был плановый. Спустя
год до заседания парткома отме-

чалась неплохая работа народных

контролеров, председатель цент-

ральной группы в свое время был
награжден Почетной грамотой Со-
юзного Комитета народного кон-

троля.

И тем неожиданнее был резуль-

тат работы комиссии, вскрывшей
факты неудовлетворительной дея-

тельности контролеров. Неожидан-
ный не для парткома, поскольку

сигналы о неблагополучном со-

стоянии дел в партком поступали,

а для самого председателя. Члены
комиссии И, К. Демидеррор, В, А,-
Тотухов, А. С/ Макарова объек-
тивно доложили парткому о су-

ществующем положении дел, В
частности, было отмечено, что

центральная группа НК мало вни-

мания уделяет учебе руководите-

лей групп и постов на местах, ин-

формации их о проделанной рабо-
те. Контролеры не вскрывают при-

чин брака и переделок на объек-
тах строительства, не проводят

рейды по контролю' за работой
людей и механизмов во вторую

смену. Председатель центральной
группы потерял связь с секрета-

рями партийных организаций, не

направлял и не руководил работой
групп и постов в строительных
управлениях. Партийный комитет

по результатам обсуждения дан-

ного вопроса принял развернутое

постановление, направленное на

улучшение всей работы, а на

председателя центральной группы

Н,,В, Хоробрых было наложено

партийное взыскание.

Это заседание запомнилось еще

и тем, что Николай Васильевич
сам являлся членом парткома, и

мне, как секретарю парткома,

очень хорошо было видно, сколь

неожиданным было для него та-

кое решение. Хотелось трлько од-

ного, чтобы он правильно понял

критику и принял меры к устра-
нению недостатков.

Сейчас можно подвести некото-

рые итоги. Анализируя работу
центральной группы народного

контроля в свете выполнения По-
становления ЦК КПСС «О пар-

тийном руководстве органами на-

родного контроля Латвийской
ССР», хочется отметить, что до-

зорные строительного треста сде-

лали правильные выводы. Только
за указанный срок провели девять

проверок и два рейда по эконом-

ному расходованию электроэнер-

гии на строительных объектах,
правильному складированию стро-

ительных материалов в СУ-322,
ПМК-102 и на базе ОМТС, ис-

пользованию автотранспорта в

СУ-322, о сохранности строймате-
риалов на строительных объектах
и т ; д. По результатам рейдов и

проверок во всех управлениях бы-
ли оформлены > фотогазеты; отме-

чающие нерадивых руководителей.
Акты, составленные на местах,

легли на столы руководителей
строительных управлений, по ко-

торым оперативно были приняты

меры по устранению указанных

недостатков,

О работе контролеров заговори-

ли. Заметно улучшила свою дея-

тельность центральная группа НК
по учебе народных контролеров, -

Регулярно один раз в два меся-

ца проводятся расширенные сове-

щания, контролёры посещают се-

минарские занятия при городском

комитете народного контроля. Эти
отрадные перемены не замедлили

сказаться и на всей работе групп

и постов народного контроля. Бо-
лее квалифицированно и качест-

венно стали проводиться провер-

ки, своевременно и на должном

Уровне оформляются документы.

Партийный комитет работу цен-

тральной Труппы НК держит на

контроле, ибо, как сказано в По-
становлении ЦК КПСС, «одно из

условий высокой результативности
работы органов народного конт-

роля — постоянное совершенст-
вование руководства ими со сто-

роны вышестоящих комитетов».

Народные контролеры — надеж-

ные помощники партийных орга-

низаций, они могут многое сде-

лать для повыщения эффективно-
сти строительного производства,

успешного решения задач капи-

тального строительства,
Ю. АЗАРЕНКО,

секретарь парткома строи-

тельного треста № 63.

КОНЕЧНЫЙ
РЕЗУЛЬ АТ

Юношеская мечта Г. Г. Ефи-
мова — стать строителем — сбы-
лась в 1963 году, когда он

окончил Сланцевское строи-

тельное училище № 5. С боль-
шим желанием, трудолюбием
взялся он за работу слесаря-

монтажника в Северо-Западном
СМУ треста «Коксохиммон-
таж». На этом предприятии ра-

ботал и после службы в рядах

Советской Армии. А с января

1970 года трудится в нашем

управлении.

На наших глазах произошло

становление высококвалифици-
рованного рабочего до прораба.
Быстро росло профессиональное
мастерство Георгия Григорьеви-
ча. Он в совершенстве освоил

ведение работ по газификации,

тепловодоснабжению. Слесарю
пятого разряда доверяют вести

работы на самых ответствен-

ных объектах управления.

Высококвалифицированным
работником быть не просто.

Нужно постоянно повышать об-
щеобразовательный уровень. И
он поступает на заочное отде-

ление Ленинградского жилищ-

но-коммунального техникума.

Сейчас он учится на третьем

курсе.

1976 год Ефимову памятен

не только поступлением в тех-

никум. В этот год его назнача-

ют прорабом. В нем, как руко-

водителе, сочетаются такие

черты характера, как собран-
ность, дисциплинированность,

принципиальность, находчи-

вость. Больше всего его ценят

рабочие за инициативу и уме-

ние оказывать практическую

помощь товарищам. Не слу-

чайно коммунисты управления

уже не первый год доверяют

Г. Г. Ефимову руководство

группой народного контроля. С
приходом его в НК деятель-

ность общественников значи-

тельно активизировалась. Груп-
па работает более целенаправ-

ленно и результативно. Систе-
матически стали проводиться

рейды по охране труда и тех-

нике безопасности. Благодаря
профилактической работе конт-

ролеров, в течение трех лет нет

случаев травматизма. Они так-

же постоянно контролируют и

своевременную сдачу объектов.
Сейчас занимаются вопросом

подготовки бытовок к зиме.

Частые рейды, расширение

диапазона действий народных

контролеров, выпуски сатири-

ческих листков оказывают по-

ложительное влияние на уст-

ранение имеющихся недостат-

ков. Ведь проверять исполне-

ние — значит, не только фик-

сировать недостатки и упуще-

ния, НО' и практически способ-
ствовать их устранению. Моби-
лизовать коллектив на преодо-

ление трудностей, добиваться
конкретных результатов — та-

кими качествами обладает на-

родный контролер коммунист

Г. Г. Ефимов.
А. ТИМОФЕЕВА,

секретарь партийной ор-

ганизации СРСУ-6, об-
ществ, корр.
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ЖИВОТНОВОДСТВО-ФРОНТ УДАРНЫЙ Щ

КОМПЛЕКС НАБИРАЕТ СИЛУ
На одном из последних заня-

тий зооветкружка Надя Новожи-
лова, доярка родильного отделе-

ния животноводческого комплек-

са Замошье совхоза «Старополь-
ский», сказала: «Помните, каком

сегодня день? Нашему комплексу

— ровно год».

Доярки разговорились о рабо-
те, о трудностях, А их немало

пришлось за год преодолеть.

Главной бедой поначалу было то,

что совхоз «Аврора» поставлял

нетелей неглубокой стельности, ко-

торые начинали телиться спустя

два-три месяца после плановой
даты отела. Отсюда было и не-

выполнение плана валового надоя

молока. Да и с кадрами было
трудновато. Сейчас эти проблемы
в основном решены. Нетели по-

ступают на комплекс, как и поло-

жено, шестимесячной стельности.

Пришли на комплекс и молодые,

энергичные люди: доярки Н. Но-
вожилова, Е, Смирнова, 3. Ели-
стратова, слесари по техническо-

му обслуживанию П. Иванов,
В, Молодкин и многие другие.

' Но на смену одним проблемам
пришли другие: на комплекс не-

регулярно подвозят подстилку, на

дворах грязно, .В этих, условиях,

конечно, значительно сложнее бо-
роться за качество молока. Да и

трудности с кормами есть, рацион
скудный: 2 килограмма сена, 7
килограммов силоса, килограмм

соломы, концентратов 400 граммов

на раздои и килограмм иа голову.

Но несмотря на все эти труд-

ности, коллектив комплекса За-
мошье добился определенных ус-

пехов: надои на каждую корову

составили 2,819 килограммов мо-

лока, при годовом плане 3,200
килограммов, «Думаем к концу

года добиться увеличения произ-

водительности труда и снижения

себестоимости молока, на 10 про-

центов, — говорит начальник ком-

плекса И. А. Арнкайнен. — Вало-
вое производство молока! будет до-

ведено до  1.680 тонн в год».

В основе этих планов — хоро-

ший, дружный коллектив, опыт-

ный руководитель. Энергию, задор

молодых дополняет опыт старших
товарищей. Много добрых слов

можно услышать здесь в адрес

Е, А. Хмары, Пришла она на

комплекс со старой фермы За-
мошье, что стоит поблизости. Во-
семнадцать лет отработала там,

к коллективу привыкла, коров

своих изучила, , Но от приглаше-

ния работать на новом комплексе

не отказалась, наоборот, начала

работать на самом ответственном

участке — в родильном отделе-

нии. Понимала, что ее знания,

умение нужны молодым, чтобы за

короткий срок те сумели овла-

деть профессией,
— Трудностей у меня было не-

мало, — рассказывает Екатерина
Алексеевна. — Первое время до-

поздна задерживалась на комплек-

се. Больше всего боялась, что бу-
дет утрачен индивидуальный под-

ход к животным. Ведь с давних

пор считалось, что корова должна

знать одни руки, одну хозяйку.
Доярка сама определяла, когда

ставить корову в сухостой или на

отел, корма раздавала, телят при-

нимала, А теперь цеховая систе-

ма действует.
, Да, действительно, за четыре

месяца животное на комплексе

сейчас проходит нерколько цехов:

сухостой, родильное отделение,

раздой и, наконец, цех производ-

ства молока. «Хозяек» у коровы

сейчас много. Казалось бы, пол-

ная обезличка в уходе за живот-

ными. Тем не менее, продуктив-
ность стада растет. Ведь успех

рождают люди, а здесь они очень

трудолюбивы, а главное — спаяны

ответственностью за общее дело.

Впереди зимовка, которую жи-

вотноводы по праву считают сво-

им строжайшим экзаменатором.

Она будет не из легких, ведь ос-

воение комплекса идет параллель-

но с доделочными работами. Мно-
гое зависит от инженерной служ-

бы, руководит которой Л. С. Гон-,
чаренко.

День за днем пишется трудовая

биография нового молочного ком-

плекса. Пишется делами специа-

листов, доярок, механизаторов,

В.АЛЕКСАНДРОВ,
обществ, корр.

ЗАБОТА
О ЗДОРОВЬЕ

В целях снижения заболевае-
мости 'сельскохозяйственных
рабочих в районе проводятся

диспансерные осмотры работ-
ников ведущих ' профессий
сельского хозяйства.

В настоящее время такие осмот-

ры на базе Сланцевской централь-

ной районной больницы проходят

рабочие совхоза «Родина», Пред-
приятие своевременно представило

списки подлежащих осмотрам,

приказ директора совхоза, хорошо

организовало доставку рабочих в

больницу. Совхоз «Сланцевский»
также своевременно представил

списки, приказ директора, а вот до-

ставку рабочих организовал плохо.

До сих пор нет списков   людей,
подлежащих осмотрам, из совхоза

«Аврора»,   а также   из    совхозов
«Старопольский» и «Осьминский»,

Л, ГОРЕВА,
фельдшер      оргметодкабинета
Сланцевской ЦРБ.

КОНФЕРЕНЦИЯ    ВРАЧЕЙ
Состоялась врачебная кон-

ференция. С докладом о диаг-
ностике, клинике лечения сып-

ного тифа выступила врач-ин-

фекционист центральной рай-
онной больницы Л. М. Филип-'
нова.

Эпидемиолог        санэпидстанции

В, В, Лойко сделала анализ забо-

леваемости сыпным тифом в райо-
не за 10 лет, рассказала о его про-

филактике.

Заведующая баклабораторией
СЭС М. С. Соколинская говорила

о современных методах лаборатор-
ных исследований,

Л; НИКОЛАЕВА,
обществ, корр.

ШЕФСКАЯ   ПОМОЩЬ
Над Сланцевской централь-

ной районной больницей шеф-
ствует коллектив Ленинград-
ской областной больницы. Ше-
фы ежемесячно бывают в на-
шем городе: читают научные
лекции, консультируют боль-
ных. Только в ноябре в ЦРБ
приезжало восемь специали-

стов.

На днях в центральной районной
больнице состоялась врачебная
конференция с участием гастро-

энтерологов областной больницы,
И, 3, Пушканский прочел" лекции

на темы «Хронический панкреотит»

и «Воспалительные и функциональ-
ные заболевания гастродуоденаль-
ной системы», В. М. Юдовбкий —

лекцию на тему «Язвенные коли-

ты».

На конференции выступила так-

же врач центральной районной
больницы 3. И, Корнышева, Она
рассказала о заболеваниях и дис-

пансеризации больных язвенной бо-
лезнью.

На конференции присутствовали

•хирурги, рентгенологи, лаборанты,
участковые терапевты и педиатры.

И,   ПЕРМИНОВА.

Помощь пришла
Уважаемая редакция! Побла-

годарите через газету ветери-

нарных врачей объединения
«Родина» Юрия Ивановича
Щербакова, Николая Алексее-
вича Давыдова, Николая Пет-
ровича Еленина,                       Д

В конце сентября по недо-

смотру пастуха индивидуаль-

ный скот попал иа озимь. Через
2 —3 часа заболели три коровы.

На спасение их было потрачено

много времени. Сейчас коровы

совсем здоровы.

Е. ЕВСТИГНЕЕВА, А. ПО-
МАДИН,         И.       СЕПП,
Т. ФОМИНА, жители дере-

вень Кривицы и Горка.

Доброта  педагога

ПИСЬМО НОИИЕИТИРПТ РУКОВОДИТЕЛЬ

Объясните, почему в магазинах часто продают молоко и сметану

пониженной жирности.
(Из письма Г. Иванова, ул. М. Горького, дом № 20-а).

Выработка и выпуск в розничную торговую сеть молочной про-
дукции производится в ассортименте и количестве, предусмотренном
планом производства на 1978 год, утвержденном вышестоящей орга-

низацией — объединением «Ленмолпром»: сметаны 20 и 25-процент-
ной жирности, молока 2,5 и 3,2 процента жирности, В магазины го-
рода было поставлено за 9 месяцев около 50 процентов молока жир-
ностью 3,2 процента и 30 процентов сметаны 25-процентной жирности.

Однако, согласно телефонограмме Министерства мясной и мо-
лочной промышленности и Министерства торговли РСФСР от 18 ав-
густа 1978 года, в четвертом квартале завод вырабатывает и реали-

зует через розничную торговую сеть молоко жирностью 2,5 процен-

та, сметану только 20-процентной жирности.

Вся продукция выпускается с завода в соответствии   с требовав"
ниями стандартов.                                                     П. АНДРЕЕВ,

директор молокозавода.

В филиале школы № 2 по

улице Маяковского удивитель-

но тихо. Здесь занимаются три

начальных класса: сидят на

уроках, остаются в «продлен-

ке». Обстановка почти домаш-

няя, уютная. Со звонком-коло-

кольчиком проходит по кори-

дору техничка, озабочена свои-

ми делами школьная буфетчи-
ца. Учителя похожи на добрых
мам, ведущих свое многочис-

ленное семейство на обед в

столовую.

Что в отношениях с учи-

тельницей важнее всего сейчас ^

для этих мальчишек с озорны-

ми глазами и маленьких де-

вочек из второго класса? Доб-
рота и справедливость. Так они

сами большинством голосов оп-

ределили отношение своей учи-

тельницы И. П. Пустовой к

ним :.

«Нина Павловна плохую

оценку' не поставит, если не

заслужил», — говорит Таня
Кополева. Весь класс тянет

руки, чтобы каждому успеть

сообщить, что их учительница

«добрая и справедливая». Да-
же Виталик Кресаиов, который
чуть ли не больше всех испы-
тал на себе строгость Нины
Павловны, не в обиде: ведь

он знает, за что его ругают,
А наказывать их не так-то

просто. Чуть поднимешь голос,

уже ночью не спится, кажет-

ся, что обидела ребят. И сно-

ва надо запасаться выдержкой.
Трудный у нее в этом году

класс. Вместе их сорок чело-
век, есть ребята из неблагопо-
лучных семей. Внимания требу-
ет каждый. Будешь, заботли-
вой, тогда появится надежда,

что Виталик   исправится,   Ле-

ша не станет с гордостью.

заявлять, что он _ «самый
плохой ученик в классе» и спи-

сывать у соседей по партам.

Подход может быть разный к

ребятам. Иногда погладишь об-
деленного родительской лаской
мальчишку по голове, и он

перестает шуметь, с охотой
остается заниматься после уро-

ков, А с «хорошистов» надо

больше спрашивать, требования
к ним у Нины ПаВловны повы-

шенные.

Разные ребята у нее во вто-

ром классе, но пассивных все-

го два : три ученика. Класс, не-

смотря на возраст, можно на-

звать активным и дружным.

Коллективно отмечают дин

рождения одноклассников за

чаем с пирожными, устраивают

на уроках внеклассного чтения

увлекательные инсценировки по

детским книжкам, а недавно

за день собрали 419 килограм-

мов макулатуры — больше
всех в школе. Когда подводи-

ли итоги сбора, бегали стайкой
за учительницей, шумно пере-

живали, какое место займут...

Сколько мужчин и женщин

здороваются с ней на улице:

«Неужели не узнали, Нина
Павловна?» И хоть много их

было, она всегда вспоминает

имя. Каждая такая встреча ей
приятна. Приходит недавно

как-то в поликлинику иа при-

ем, а врач-то, оказывается, то-

же ее бывшая ученица. Вос-
питанники Нины Павловны от-

дают ей должное за доброту.

Н. ИВАННИКОВА.

НА СНИМКЕ: Н. П. Пустовая.

Фото Ю. Терентьева.

АД ИНУЛО три года, как от-

'■' крылась детская художе-

ственная школа. За это время

проведена большая работа по

эстетическому воспитанию уча-

щихся. Работа детской худо-

жественной школы измеряется

не только теми знаниями, кото-

рые получают дети, но и тем,

что сделал коллектив для горо-

да и района, как пропаганди-

рует художественные знания,

воспитывает любовь к искусст-

ву, помогает развивать творче-

ские способности у художни-

ков-любителей. Достигается
это такой формой работы, как

организация выставок. За три

года их проведено тринадцать:

десять — во Дворце культуры

завода «Сланцы» и три — в Доме
культуры горняков. Ежегодно
в конце каждого полугодия

приглашаем родителей на

школьные традиционные вы-

ставки. Приходят не только

родители, ио и желающие уз-

нать, чем занимаются дети в

художественной школе, позна-

комиться с работами учащих-

ся.

Запомнилось         коллективу

школы и участие в выставках,

посвященных 60-летию Вели-
кой Октябрьской социалисти-

ческой революции. Показывали
мы свои работы и ленинград-

цам. За участие в выставке   в

НАШЕЙ
Большом театре кукол наши

учащиеся получили Почетную
грамоту   и   приз.

Представители нашего кол-

лектива побывали иа селе: зна-

комили сельских тружеников
со школой, проводили беседы
по изобразительному искусст-

ву,

В прошлом учебном году

был первый выпуск учащихся.

Отрадно отметить, что десять

выпускников из 17 в настоя-

щее время поступили в учебные
заведения с художественным

уклоном. Это М. Сычева,
М, Потапова, Л. Салфетникова,
М. Борисеикова, Л. Гришина,
С. Ваще.нко  и другие.

Итоги первой четверти ново-

го учебного года нас радуют.
Многие дети успешно закончи-

ли четверть, трое стали от-

личниками.

Конечно, приятно, если после

окончания школы наши выпуск-

ники продолжают занятия изо-

бразительным искусством. Но
совсем не обязательно, чтобы
наши учащиеся завтра станови-

лись художниками, У всех .у
них разные мечты. Но четыре

года учебы в детской художест-

ГОРИЗОНГЫ КУЛЬТУРЫ

1Е-ТРИ ГОДА
венной школе не пройдут бес-
следно. Ведь основная задача

школы —дать ребенку эстетиче-

ское развитие.

Большую помощь оказывает

нам родительский комитет, В
настоящее время шефство над

школой взял коллектив регене-

ратного завода, который так-

же принимает активное уча-

стие в осуществлении нами за-

думанного.

Сейчас мы готовимся к от-

ветственному мероприятию: в

феврале будет проводиться

районная выставка изобрази-
тельного и прикладного искус-

ства. Вместе с работниками
отдела культуры горисполко-

ма, районным Домом культуры

нужно будет провести большую
организационную работу, А по-

ка для информации населения

хочется сообщить, что в вы-

■ ставке могут принять участие

все желающие. Свои работы
можно присылать в отдел

культуры горисполкома до 20
января.

Е. ДМИТРЕНОК,
директор детской художе-

ственной школы.



УБЕДИТЕЛЬНАЯ   ПОБЕДА
БОКС

В городе Кохтла-Ярве в минув-

шее воскресенье состоялась встре-
ча по боксу между кохтла-ярве-
скпми и сланцевскими боксерами.
Во встрече принимали участие

младшие и старшие юноши.
Сначала на ринг вышли млад-

шие боксеры. В первой паре побед-
ное очко ввиду явного преимуще-
ства приносит Радик Рудницкий из
школы № 1, во второй встрече
победу по очкам одержал Андрей
Сафонов из школы № 12, третью
победу досрочно одержал Сергей
Шведов. В четвертой паре' с боль-
шим преимуществом в очках одер-
живает победу Юра Фадеев (оба
из школы №  11).

После двенадцати встреч счет

был ничейным — 6:6.
Среди старших   юношей подав-

ляющее преимущество было на

стороне слаицевчан. Сначала Нико-
лай Ефимов из школы № 1 с яв-
ным преимуществом взял верх над

своим противником. Затем свой
бой досрочно закончил ученик шко-
лы № 2 Сергей Макаров, По оч-

кам выиграли Александр Моисеев,
Валерий Гансоп (оба из школы

№ 11) и Сергей Шевелев, Андрей
Смирнов (оба из школы № 1), Бои
досрочно закончили Александр
Топчеев, Артур Васильев (оба из

щколы № 1), Андрей Петров из
школы № 2, Валерий Михайлов,
Василий Валдае (оба из СГПТУ
№ 215),

Общий счет матча 16:6 в пользу

слаицевчан.

С. МАЛЬЧЕНКО,
тренер.

В ЗАЧЕТ СПАРТАКИАДЫ
ПУЛЕВАЯ  СТРЕЛЬБА

25 ноября в городском тире
коллектив           автотранспортного

предприятия проводил соревнова-

ния по пулевой стрельбе в зачет
летней спартакиады. На огневой
рубеж вышел 81   участник.

При подведении итогов сорев-

нования первое место заняла
команда ремонтных мастерских,

второе — команда инженерно-

технических работников, и третье

— команда  колонны № 2.
Подведены итоги иа лучшего

стрелка предприятия, им стал

Сергей Гусев — водитель колон-

ны № 1, второе место у Влади-
мира Чекунова, водителя колон-

ны № 2, и третьим был Анатолий

Шаптало, вулканизаторщик, он

же председатель совета коллекти-

ва физкультуры. Команда-побе-
дительница награждена перехо-

дящим кубком и грамотой,
команды, занявшие второе и

третье места, награждены грамо-
тами. Победители личного Первен-
ства награждены дипломами соот-

ветствующих степенен.

Большую помощь в проведении

соревнований и судействе оказали

Владимир Иванов, Сергей Гусев,
Владимир Куликов, Анатолий
Щаптало, Василий Иванович Нем-
цев.

А. МОСЬПАН,  *
инструктор физкультуры.

СВИДЕТЕЛЬСТВУЕТ ПРЕССА

елевидение

„Спасибо Дэн
Поездка заместителя премьера

Госсовета КНР в Таиланд, Ма-
лайзию и Сингапур вызвала в Ин-
донезии немалый интерес. Совсем
недавно в здешних политических
кругах обсуждалась возможность

нормализации отношений с Кита-
ем, Кое-кто поверил заверениям

маоистов о стремлении к миру в

Азии, о поддержке усилий госу-

дарств, входящих в ассоциацию

стран Юго-Восточной Азии, на-

правленных на создание здесь ат-

мосферы добрососедства и взаи-

мовыгодного сотрудничества.

Поэтому неожиданностью для

многих политических и обществен-
ных деятелей страны явилось за-

явление Дэн Сяо-пина о том,

что КПК намерена продолжать

оказание помощи маоистским

группировкам в странах ЮВА.
Разочарование заявлением вы-

разил министр иностранных дел

Индонезии Мохтар Кусумаатмад-
жа. Общий смысл его высказыва-

ний сводится к тому, что не сто-

ит теперь надеяться на скорое

восстановление нормальных отно-

шений между КНР и Индонезией.
Показателен в этой связи ком-

ментарий «Индонезиан обсервер»;
«Спасибо Дэн Сяо — пину. Его
выступление не оставило иллюзии

относительно истинных целей по-

литики Пекина в ЮВА»,   •

Анализируя заявление Дэн Сяо
—  пина, местная печать приходит

к выводу, что тезис маоистов о

том, что, мол, добрососедские от-

ношения — вопрос государствен-

ной политики, а поддержка под-

рывных элементов относится к

межпартийным связям, не выдер-

живает критики. Ведь та же са-

мая партия, которая называет

вмешательство во внутренние де-

ла государств ЮВА одной из

форм своей деятельности, форми-
рует и внешнеполитический курс

страны, подчеркивает «Суара
карья», А популярная «Синар на-

ги» считает,  что  заявление   Дэна
—  это еще одно подтверждение

экспансионистских намерений Ки-
тая в Юго-Восточной Азии, еще

одно подтверждение верности ны-

нешнего руководства Пекина те-

зису Мао Цзе-дуна о необходимо-
сти «заполучить» этот регион, бо-
гатый минеральным сырьем и

имеющий ключевое значение   для

безопасности всего азиатского

континента.

Дипломатические трюки лиде-

ров КНР не могут скрыть его

истинных намерений. Заявление,
показавшее миру «второе лицо»

Пекина, лишний раз убеждает в

опасности, которую его политика

песет странам ЮВА, указывает

влиятельная «Мердека». Пекин,
вероятно, чувствует слабость сво-

ей дипломатии, поэтому и стара-

ется подкрепить ее «повстанческой
картой», пишет она в редакцион-

ной статье,

В этой связи местная печать

не могла не сравнить последние

внешнеполитические шаги КНР и

СРВ, Этб и неудивительно —

ведь обе страны значительно уси-

лили сейчас свою дипломатиче-

скую активность, В частности, не-

задолго до китайского лидера в

странах АСЕАН побывал премь-

ер-министр    СРВ  Фам  Ван Донг,
В ходе переговоров с руково-

дителями Индонезии, Малайзии,
Сингапура, Таиланда и Филиппин
он неоднократно подчеркивал

стремление          социалистического

Вьетнама к развитию отношений
со всеми странами, независимо от

их социального строя, выступал

за добрососедство, и взаимовыгод-

ное сотрудничество. В совместных

заявлениях особо подчеркивался

такой принцип межгосударствен-

ных отношений, как невмешатель-

ство во внутренние дела друг

друга, «Таких же гарантий, .—

пишет индонезийская «Синар ха-

рапан», — ожидали в Бангкоке,
Куала-Лумпуре и Снйгапуре и
от Китая»,

Итак, надежды азиатских стран

на то, что руководство КНР от-

кажется от своего авантюристи-

ческого курса, не оправдались,

«Повстанческая карта» в колоде

Дэн Сяо-пина развеяла иллю-

зии о миролюбии Пекина и укре-

пила понимание того, какую угро-

зу миру и безопасности в Азии
несет политика нынешних руково-
дителей Китая,

А. РОМАНОВ,
корр. АПН.

Джакарта.

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

СРЕДА, 29 НОЯБРЯ
8.00 — «Время». 8,45 — Утрен-

няя гимнастика.   9.05   —   «Читая
стихи».  9.35   —   «Стратегия    ри-

ска». Телефильм.   1-я серия.   10,40
—  «Клуб кинопутешествий»,  14.30
—  «Эффект творчества». Докумен-
тальный фильм. 15.25 — «Осно-
вы Советского государства и пра-

ва. Конституция СССР — Основ-
ной закон  нашей    жиз чни»,    15.55
—   «Щелковский хлопчатобумаж-
ный комбинат». Очерк о трудовом
коллективе. 16.25 — Концерт Го-
сударственного ансамбля народно-
го танца   Армянской   ССР.   17.10
—    «Юность древнего Бенина».
Документальный фильм. 17.30 —

«Отзовитесь, горнисты!» 18,00 —

Новости. 18,15 — «Веселые нот-

ки», 18,30 — «Жизнь науки». 19.00
—  «Народные инструменты. Гус-
ли». 19.45 — Премьера телефиль-
ма «Стратегия риска». 2-я серия,

21,00 — «Время», 21,40 — «Му-
зыкальная жизнь».

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

СРЕДА, 29 НОЯБРЯ
8.10 —  «Мамина  школа».  8.40,

9,40   —    Общая    биология.    9-й
класс.  9.10,    11.10   —   Учащимся
ПТУ: русский   язык.   10.10,   17.30
—  Немецкий   язык.     10.40,    11.40
—  История. 7-й класс. 12.10 —

Студентам-заочникам: физика. 111
курс, 13.35, — Политическая эко-

номия. 14.15 — «АБВГДейка».
14,45 — «Наша биография. Год
1939-й». 15.45 — «Композитор-
сказочник Н, А. Римский-Корса-
ков». 16.15 —  «Звездочет».   17,00
—  Поступающим в вузы: русский
язык, 18,10 — Для детей мульт-

фильм «Незнайка в Солнечном
городе». Фильм 1-й. «Как Незнай-
ка совершал хорошие поступки».

18,30 — «Поет Елена Зименко»,
19,00 — «Ленинград». 19.30 —

«Телевизионный еж». 19.45 —

«Горизонт». Программа для моло-
дежи. «Будущее в настоящем».

20.15 — «Книголюб, или Пригла-
шение к чтению». 21,00 — «Чело-
век и море». 21.30 — Концерт
камерной музыки. 21,50 — «Это
было в Коканде», 3-я серия. По
окончании —   Новости.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

СРЕДА, 29 НОЯБРЯ
9,00 — Программа передач, 9:05

—  «Эшелон», 9,30 — «Песня —

судьба моя», 9.50 — Художест-
венный телефильм «Превратности
судьбы», 10.10 — Для детей
мультфильмы «Снежная мельни-

ца» и «Пылесос». 14.25 — Прог-
рамма передач. 15.55 — Коротко-
метражный фильм «Здесь мой
причал». 16.40 — «Польские ар-
тисты в Киеве», Музыкальный
фильм. 17.00 — «Телешкола».
«Мастера, товарищи, ученики».

17.30 —■ «Телешкола». Английский
язык (повтор.) 17.50 — Новости.
Вечерняя программа. 18.15 —

«Актуальная камера» (на русском
языке). 19.00 — «Картинки с вы-

ставки», Д, Шостакович, 19.15 —

«Рассказы о театре». 19.40 — Ре-
клама. 19,50^ — «Политические
страсти», «Два государства». 20.30
—  «Актуальная камера». 21.40 —

22,45 — Художественный теле-
фильм «По семейным обстоятель-
ствам». 1-я серия.

Редактор
Г. Г. МАНКУНИ

Кино

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 29 нояб-
ря — «Больщие гонки». (Две се-

рии). Начало в  17, 20 часов,
КИНОТЕАТР «ТРУД». 29 нояб-

ря — «Лекарство против страха».
Начало в 10, 11.50, 14.20, 16.10,
18, 19,50, 21  час 40 минут.

КЛУБ «ШАХТЕР». 29 ноября —

«Мне нравится эта девчонка». На-
чало в 17, 19, 21 час.

ТОВАРИЩИ
ЗАКАЗЧИКИ!

В ателье №№ 1 и 3 Сланцев-
ского   горбыткомбината  сокра-
щены сроки   пошива      легкого

женского платья до 10 дней,
2—1

ДОРОГИЕ
ЖЕНЩИНЫ!

Опытные закройщики магази-

нов № 4 «Радуга» (ул, Ленина,
дом № 11) и № 45 универмаг

(ул. Маяковского, дом № 10)
помогут выбрать фасон, раскро-

ят и расскажут, как сшить

платье, юбку, блузку или сара-

фан.
Нитки можно подобрать в

этих же магазинах в отделах

ткани.
Пуговицы и застежки-молнии

можно приобрести в магазинах

№ 8 «Ландыш» (ул. Маяков-,
ского, дом № 2) и № 17 «Ок-
тябрьский» (ул, Ленина, дом

№ 14),
ГОРТОРГ.

2—1

«Увенчан лавровым венком.,,»

— так часто пишут и говорят о

чемпионах.

Но лавр ценят не только

спортсмены, но и косметологи,

парфюмеры, медики.

Особое место лавровый лист

занимает в кулинарии. Любой
повар подтвердит, что обед
нельзя назвать обедом, если он

не «увенчан лавровым листом».

Лавровый лист очень полезен:

он возбуждает аппетит и улуч-

шает пищеварение.

Лавровый лист продается в

продовольственных магазинах

городского торга.

ГОРТОРГ.
2—1

СЛАНЦЕВСКОМУ
РАИПО

требуются

на постоянную работу
ШОФЕР - ПРОДАВЕЦ     на

продуктовую автолавку,

БУХГАЛТЕРЫ,
ШОФЕРЫ.

3—3

ПАССАЖИРСКОЕ
АВТОПРЕДПРЙЯТИЕ

объявляет
прием на курсы подготовки

ВОДИТЕЛЕЙ автобусов. Обу-
чение в г, Ленинграде. Срок
обучения 5 месяцев. За время

обучения выплачивается сти-

пендия.

Обращаться в отдел кадров

автопредприятия. Справки по

телефону, 2-11-31,
3—3

СЛАНЦЕВСКИЙ
МЕХЛЕСХОЗ

ПРИНИМАЕТ

от местного населения

ШИШКИ хвойных пород

урожая  1978 года по цене:

СОСНА — 39 копеек за 1 ки-

лограмм;
ЕЛЬ — 12 копеек за 1 кило-

грамм.

Пункты приема:
Сланцевское         лесничество.

Комсомольское     шоссе,     дом

№ 17-а;
Загривское лесничество,  дер.

Печурки;
Выскатское лесничество, дер.

Выскатка;
Черновское лесничество,  пос,

Черновское;
Попковогорское   лесничество,

дер. Залесье;
Доложское лесничество,   дер.

Столбово;
Лососкинское       лесничество,

дер. Овсище.
3-3

К СВЕДЕНИЮ
ПОКУПАТЕЛЕЙ!

Оказывается, жареный лук

обладает многими полезными и

даже лечебными свойствами.
Он не только содержит различ-

ные витамины, но и повышает
сопротивляемость организма

инфекциям, предупреждает за-

болевание кровеносной системы.

Важно также, что жареный
лук вкусен и не вызывает у

окружающих таких неприятных
ощущений, как чеснок.

Покупайте лук в магазинах

городского торга.
ГОРТОРГ.

2—1

СЛАНЦЕВСКОМУ
ТОРГУ

требуются

БУХГАЛТЕРЫ • ИНВЕНТА-
РИЗАТОРЫ;

для работы
на   продовольственной базе:
ВОДИТЕЛИ          электрокар

(женщины), оплата труда 80—
90 рублей,

РАБОЧИЕ   овощехранилища
с оплатой 80—90 рублей,

ЭЛЕКТРОСЛЕСАРИ,
САНТЕХНИКИ,
ПЛОТНИКИ,
ГРУЗЧИКИ;

для работы
в  промтоварных  магазинах:

ГРУЗЧИКИ;
для работы

в продовольственных

магазинах:

ГРУЗЧИКИ,
ПРОДАВЦЫ.

6—6

СЛАНЦЕВСКОМУ
ЦЕМЕНТНОМУ

ЗАВОДУ

срочно   требуется

МАШИНИСТЫ кранов (кра-
новщики),

МАШИНИСТЫ (кочегары)
котельной (для работы в цехе
«карьер известняка»),

ПОМОЩНИКИ МАШИНИ-
СТОВ экскаваторов (для рабо-
ты в цехе «карьер известня-

ка»),
ШТУКАТУР-МАЛЯР,
СЛЕСАРЬ по ремонту сату-

раторных установок,
СЛЕСАРИ - САНТЕХНИКИ

(для работы в ЖКО),
МАСТЕР (он же начальник

смены) для работы в железно-
дорожно-упаковочном цехе,

СТРЕЛКИ ВОХР (по охране

цементного завода).
■   С предложениями обращать-
ся в отдел кадров цементного
завода.                              3 —2

СЛАНЦЕВСКОМУ
КОНСЕРВНОМУ

ЗАВОДУ

требуются

на постоянную

и временную работу
ЭЛЕКТРОГАЗОСВАРЩИК,
производственные  РАБОЧИЕ

(женщины),
УБОРЩИЦЫ.

3—1

КИНОТЕАТРУ «ТРУД»

срочно  требуется

УБОРЩИЦА.
1—1

Коллектив магазина № 46 глубоко скорбит о безвременной кон-
чине СОБОЛЕВСКОЙ Веры Семеновны.

Жильцы дома № 10 по улице Баранова глубоко скорбят по по-
воду смерти СОБОЛЕВСКОЙ Веры Семеновны.

Коллектив бригады В, Г. Баранкова ПМК-102 выражает глубо-
кое соболезнование Соболевскому Анатолию Михайловичу по по-

воду безвременной кончины его жены.

Сердечно благодарим коллективы станции Сланцы и путейцев,
Северо-Западного СМУ треста «Севзапметаллургмонтаж», соседей
за оказанную помощь в похоронах дорогого папочки и мужа Иванова
Евгения Петровича.

Жена, дети.
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